

Kapolsek Bojong Laksanakan Jumat Curhat bersama warga

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jun 21, 2024 - 15:08



PURWAKARTA - Pada hari Jumat, 21 Juni 2025, Kapolsek Bojong, Ipda Budiman, mengadakan kegiatan "Jumat Curhat" bersama warga Desa Kertasari, Kecamatan Bojong, Kabupaten Purwakarta. Acara ini berlangsung di aula desa Kertasari dan dihadiri oleh Kepala Desa Kertasari, H. Talimudin, beserta staf desa dan masyarakat setempat.

Kegiatan Jumat Curhat ini merupakan inisiatif Polsek Bojong di bawah

kepemimpinan Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain. Inisiatif ini bertujuan untuk menjembatani komunikasi antara kepolisian dan masyarakat, serta mencari solusi bersama atas permasalahan yang seringkali muncul di lingkungan mereka.

Dalam sambutannya, Ipda Budiman menyampaikan pesan dari Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, yang menekankan pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. "Kami dari kepolisian tidak dapat bekerja sendiri. Diperlukan kerja sama yang erat dengan masyarakat untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman," ujar Ipda Budiman.

Acara Jumat Curhat ini berlangsung interaktif dengan sesi tanya jawab antara masyarakat dan Kapolsek Bojong. Masyarakat Desa Kertasari memanfaatkan kesempatan ini untuk menyampaikan berbagai permasalahan yang mereka hadapi, mulai dari masalah keamanan, penanganan sampah, hingga ketersediaan fasilitas umum.

Salah satu warga, Pak Ahmad, mengeluhkan meningkatnya kasus pencurian di desa mereka. Ia berharap pihak kepolisian dapat lebih sering melakukan patroli, terutama di malam hari. Menanggapi hal tersebut, Ipda Budiman menjelaskan bahwa pihaknya akan meningkatkan frekuensi patroli dan bekerja sama dengan warga melalui program siskamling untuk mencegah tindak kriminalitas.

Selain itu, Bu Siti, seorang ibu rumah tangga, menyoroti masalah penanganan sampah yang kurang optimal. Ia mengusulkan agar pemerintah desa dan kepolisian dapat bersinergi untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya kebersihan lingkungan. Ipda Budiman merespons dengan menyatakan kesiapan Polsek Bojong untuk mendukung program-program kebersihan lingkungan yang dicanangkan oleh desa.

Dalam sesi diskusi ini, juga terungkap beberapa usulan konstruktif dari warga, seperti pembangunan pos ronda di beberapa titik rawan dan peningkatan fasilitas umum seperti penerangan jalan. Kapolsek Bojong menyambut baik semua usulan tersebut dan berjanji akan berkoordinasi dengan instansi terkait untuk merealisasikannya.

Kepala Desa Kertasari, H. Talimudin, dalam sambutannya mengapresiasi inisiatif Polsek Bojong mengadakan kegiatan Jumat Curhat. "Kegiatan ini sangat positif dan bermanfaat bagi warga. Semoga dengan adanya dialog seperti ini, hubungan antara masyarakat dan kepolisian semakin erat," ujarnya.

Acara Jumat Curhat ini diakhiri dengan foto bersama dan komitmen dari kedua belah pihak untuk terus menjalin komunikasi dan kerja sama yang baik demi kemajuan dan keamanan Desa Kertasari.

"Dengan diadakannya kegiatan semacam ini, Polsek Bojong berharap dapat terus mendengarkan dan menindaklanjuti keluhan serta aspirasi warga, sehingga tercipta lingkungan yang kondusif bagi seluruh masyarakat." Ujar Ipda Budiman. Jumat (21/06/2024).